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感謝神透過 [ 三福 ] 45 年來為香港教會帶

來許多的屬靈祝福。

從學習三福到參與三福培訓已有三十多

年。經歷到福音的大能，見證了三福培訓

帶來倍增的美好果效。

許許多多的人，被有系統地裝備起來，成

為有果效的得人漁夫，又有興起成為使命

隊長訓練精兵，更有許多人被裝備成為教

師持續培訓。最感恩快樂的是，見到許許

多多的靈魂得救！這一切恩典，實在要感

謝讚美主，榮耀歸於神！

祝願 [ 三福 ] 未來日子，繼續為神所用，

成為訓練佈道精兵及將領時代的先鋒！

李鉅昇傳道

每位信徒都有份基督的大使命，每次傳福

音都是參與屬靈的爭戰。「三福佈道」裝

備信徒穿上屬靈的軍裝；感謝神讓我有份

參與三福的事奉，不單可以一同被裝備，

好作基督精兵，更幫助我重整屬靈的生

命，願上帝繼續使用「三福」，在這末世

裝備信徒為主作見證。

              易方紫雲師母

本人自進入牧職就開始接受三福教師訓

練，我很認同其基本方向。近年我亦感恩

能加入董事會，與同工們一同推動三福異

象，願意神使用三福建立更多門徒，一起

實踐大使命。

杜崇基牧師

感謝神，過去藉着三福佈道訓練，不但讓

我及教會眾多門徒成為得人漁夫，甚至可

以學習教導別人如何成為一個得人漁夫！

願上帝繼續使用三福去裝備更多門徒，回

應這時代的需要，一齊履行主的大使命。

容鴻略執事

張佩怡的宣教佈道人生 : 即上帝按祂的旨

意為我擬定的人生。

我深信只要甘心願意、順服主旨，主必

使用。

宣教佈道是沒有退休的，正如愛上帝愛人

是沒有退休的。

只一息尚存，求主使用。願為主而活，若

為主而死，死而無憾。

           張佩怡牧師

副主席的話—黎家翹牧師
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自八零年代初，便認識三福的問題「??」。

有人詬病這個開始，我卻十分喜愛作引言。

因三福擁有一套完整的神學思想：恩典、

人、神、基督和信心。初期背誦的大綱，

已成了我信仰生命的一部份，感謝三福。

鍾健楷牧師

在天父的恩典帶領下，香港三福渡過了

四十五年。 

在動盪和變幻的時刻，提醒我們神是動盪

中的磐石。詩人說：「因為國權是耶和

華，他是管理萬國的。」( 詩 22:28) 傳福

音是每一位信徒的權利和責任，保羅說 :

「也要為我們禱告，求　神給我們開傳道

的門，能以講基督的奧秘。」( 西 4:3) 這

個古舊的福音，是現代人最需要的信息；

保羅又說 :「知道你們同有一個心志，站

立得穩，為所信的福音齊心努力。」( 腓

1:27) 求主繼續帥領我們，激勵我們傳福

音的心，積極的將福音傳開，同心拓展神

的國度。

          葉劍華牧師

自堂會引入「三福佈道訓練」至今已超過

10 年，感恩主藉「三福」在歷年裏栽培

無數出色的隊長，他們不單可以整全清楚

地分享基督的救贖，更能培育一代又一代

履行大使命的門徒，以致不斷帶領家人朋

友歸主。

完成 2023 年聯堂訓練後，堂會的「三福

佈道隊」亦正式成立，繼續激勵堂會，連

繫網絡，一同努力傳揚福音。

感謝三福機構多年來致力推動佈道栽培，

裝備眾多主門徒，在動盪不安的世代，

將平安的福音隨走隨傳，使人得着永生

的確據。

願我們都同心協力，「為着神的榮耀，裝

備教會，往普天下去，與人建立友誼，領

人歸主，訓練萬民作主的門徒，令教會繼

續健康增長。」

梁毓榮長老
從 33 年前於神學院內接受三福的佈道訓

練至今，見證上帝大大的使用三福的佈道

法，特別在香港使更多人認識並相信救主

基督，不只是新朋友的祝福，更是信徒的

佈道心志上和參與上有很大的裨益，也成

為教會的門訓之一，從屬靈的追求到重入

世界的佈道行動是成長的重要一環。

感恩今年參與了三福的董事會，學習一起

推動三福佈道運動，願上帝繼續大大使用

三福，在本地的佈道至海外的宣教上也不

斷進深前進。

蘇振強牧師
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感謝天父的保守、看顧、帶領香港三福跨進

了第四十五年。

回望過去四十五年的風雨，總經歷上帝豐盛

的恩典，上帝的時間總是合宜。願主繼續帶

領三福個人佈道訓練事工發熱發光，為着神

的榮耀，裝備教會往普天下去，建立友誼，

領人歸主，訓練門徒，健康增長。感謝天父

上帝。

趙淑梅姊妹

同工感言

十架恩情，終我一生未敢忘記；

有主同在，展翅高飛翱翔萬里；

戰友同行，不甘安逸勇闖高峰；

三福服侍，願我此生竭盡所能。

梁惠儀牧師

感謝神帶領香港三福邁進４５周年，回望由

４０周年到４５周年這五年，當中經歷反修

例事件及新冠疫情，為事工帶來前所未有的

挑戰。神是三福的主，在挑戰中祂讓我們看

清甚麼是必須持守的核心價值，甚麼是可隨

環境而變的外在形式，使我們能靈活應對，

做到擇善固執而不拘泥傳統。

在此也要感謝一眾擁抱三福異象的堂會，在

動盪不安中，仍樂意借出場地和派員參加講

習班及三福遍傳，是你們的支持，令三福訓

練得以在充滿挑戰的環境中得以延續。

Joseph感謝主！讓 45 周年感恩見證會順利完成，當

中看見不同宗派的教牧同工、弟兄姊妹聚首

一堂。更覺歡欣的是有菲律賓三福、印尼三

福的人出席一起敬拜、讚美、見證主耶穌！

願主繼續使用我們每一個不同宗派、種族的

群體一起為主得人，廣傳福音。

Emily

由在教會接受三福隊長訓練至現在於三福辧

事處事奉，一般皆有神的安排。

接受隊長訓練讓我對信仰生命得到清晰的確

認，明白耶穌基督救恩與我的關係。在三福

事奉雖然是事務工作較多，但看着教會開班

舉辦訓練，不斷有受訓的門徒向仍未得救的

人傳揚福音，真正在基督大使命中有一群同

行的同伴，同心努力為主得人，感恩神讓我

在這事工上有參與的一份。

何寶珍姊妹

在三福前後事奉了 4 年了，有趣的是這 4 年

間卻經歷了 40 週年及 45 週年。回想起上一

次與今次的感受，就是努力吧，努力讓自己

都可以成為被神所使用的器皿。畢竟往時，

我只是「看」；但這次，可能又多了經歷，

明白多了何謂「事奉神」，所以不止是看着，

也在思考，我可以為神做多少呢？ 45 年間，

前輩們已經打好了根基，我們這群後輩豈有

不努力之理呢？ 45 年間，他們為神所成就

的，又應該如何傳承下去？「你們原來是一

片雲霧，出現少時就不見了」人總會逝去，

但卻可以為後人們留下「寶物」。關鍵在於，

我們是把它收起來，還是選擇善用這些寶物，

去創造更加多寶物。我想選擇好好的利用。

Ray
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